

C'est un nouvel échange avec 3 lycées de Vitoria (capitale du Pays-Basque espagnol) qui a eu lieu cette année !

Les élèves espagnols ont été accueillis par les familles françaises du mardi 21 février au dimanche 26 février. Tous les élèves qui faisaient l'échange (ainsi que 3 élèves français qui avaient eu la gentillesse d'accueillir sans vouloir partir) ont eu un petit déjeuner d'accueil et un discours de Mme Ledoux pour fêter leur venue ! Un petit cadeau a également été donné afin de remercier nos collègues pour leur investissement !

En France, les 47 élèves espagnols ainsi que leurs correspondants ont pu faire un rallye urbain à Angoulême ainsi qu'un géocaching sur le thème des murs peints. Les Espagnols ont également découvert Bordeaux pendant que nous leur organisions une soirée surprise à la salle des fêtes de Barret (un GRAND MERCI à Mr Châtellier, Maire de Barret, pour sa gentillesse et pour avoir accepté de nous accueillir sur sa commune!!!). La soirée a été un temps fort de cet échange, des liens se sont tissés grâce à cette soirée conviviale !

Après un week-end en famille et quelques larmes, les Espagnols ont dû repartir... Mais quelques semaines après, c'était à nous de partir !!!

Nous sommes donc partis en Espagne du lundi 13 au dimanche 19 mars pour être avec nos correspondants ! Cette année, les trois lycées participant à cet échange étaient le lycée Lakua, le lycée Baraibar et le lycée Unamuno. Voici un petit résumé des différentes étapes de notre voyage:

- Nous avons eu l'occasion de faire une pause à Saint- Sébastien pour montrer « La Concha » aux élèves et... Il faisait beau et chaud !!!



Nous avons eu la chance de visiter : la cathédrale de Vitoria,



le Parlement Basque,



le Musée des Beaux-Arts,



les peintures murales de la ville (nous avons même une guide pour nous expliquer les différents liens entre les peintures et l'Histoire de la ville de Vitoria)



ainsi que l'Artium (Musée d'art contemporain).



- Guernica et son Musée de la Paix, Bilbao et le Guggenheim



- Au lycée Lakua, la Mairie avait accepté de nous faire faire un atelier TALOS (cet atelier sera proposé aux autres lycées pour les futurs échanges car c'était franchement génial!!!). Dans chaque lycée nous avons eu un petit déjeuner d'accueil (« chocolate con churros », especialidades españolas), nous avons pu faire des activités (du Kindball, dessiner sur des tee-shirts avec nos correspondants, faire un escape game, aller en classe avec nos correspondants... et le projet pédagogique (les élèves de première devaient travailler sur le thème « arte y poder » et les secondes sur « el pueblo, el barrio, la ciudad ») : créer un article illustré avec des photos personnelles pour parler de notre voyage et le mettre sur un mur virtuel.





Nous avons tellement apprécié notre soirée en France (fête surprise à Barret) que les Espagnols avaient décidé de faire la même chose, c'était une soirée très conviviale, nous avons tous beaucoup aimé !!!

Un GRAND MERCI à Ania (lycée Lakua) et Patricia (lycée Baraibar) pour leur fidélité, leur gentillesse et leur efficacité à l'heure de préparer l'échange (ainsi que pour trouver des solutions aux différents problèmes rencontrés!). Merci également à Debora (lycée Lakua), Leire (lycée Unamuno qui nous avait rejoint cette année!) et Anna (lycée Baraibar) et bien entendu à mes deux collègues en France, Mathilde et Elodie.

Je tenais également à remercier toutes les personnes qui ont permis de réaliser cet échange et particulièrement : notre gestionnaire, Mme Metais, notre Provisseure, Mme Ledoux, car sans son accord, rien n'aurait pu être fait, merci aussi aux différents partenaires qui nous ont aidé à financer le voyage (la MDL, la FCPE, l'APEIB mais également la Région).

Une dernière pensée pour vous, les parents, sans qui nous ne pourrions pas faire d'échange !!! Merci pour tous vos remerciements !!!

Je ne vous oublie pas, chers élèves, nous avons passé une très bonne semaine grâce à vous et votre comportement exemplaire en Espagne !!! Merci !!!

Les élèves ont tous eu un lien avec les photos prises lors du voyage et un lien vidéo pour avoir la vidéo faite par la Mairie de Vitoria pour l'atelier Talos.

A très bientôt !

Marie ARNAUD.